

BOXE - Les jeunes ne sont pas parvenus à se hisser aux championnats de France

Des nouvelles du boxing club



Christopher Renaud en action.

Le boxing club d'Alboussière est désormais bien implanté sur le pays de Crussol et maintenant sur le secteur de Vernoux. Ses dernières manifestations sportives qui se sont déroulées durant ce premier trimestre en témoignent.

Le 6 février Eva Guillot a représenté le club à Givors au gala annuel du Shogun Club Givors contre la boxeuse du club local, Kimly Basilicani. C'était en combat démonstration de lever de rideau du championnat d'Europe d'Abdellack Hamouche

contre Boris Essere. Le 28 février l'association est allée au championnat Rhône-Alpes light contact enfants à l'Isle d'Abeau où les jeunes ardéchois ne sont pas parvenus à se hisser aux championnats de France auxquels on espérait et qui voit seul

le champion régional se qualifier. Malgré tous leurs efforts, Eva Guillot perdait en finale, Ingrid Guillot perdait en demi-finale et Christopher Renaud perdait en quart de finale. Le 7 mars à Charvieu à nouveau le club local organisait le tournoi des novices réservé aux débutants (- de 5 combats) et auxquels l'occasion était idéale pour le club de faire débiter ses jeunes adhérents Vernousains, Julien Bridelence, Raphaël Grellier et Lucas Bégot.

Ceux-ci ont découvert à cette occasion ce qu'étaient une compétition de full-contact et la somme de travail qu'il leur reste à effectuer avant de parvenir à gérer leur stress, à connaître leurs limites (mentales et physiques) et à avoir le goût de l'effort afin de se surpasser.

Le boxing mise beaucoup sur ces trois jeunes de l'antenne de Vernoux pour rapporter dans la saison prochaine, quelques titres et médailles, afin de promouvoir et faire découvrir le full-contact sur le plateau.